

MICHAËL
ZINGIBRAT

CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

7 Pièces

206 m²

Réf. MZIOP1059

1 484 000 €

Le Tignet

Maison à vendre (06530)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sise sur une colline offrant pour perspective l'arrière pays Cannois et la mer , vous découvrirez cette jolie propriété de 207m² habitables dotée de 4 chambres en suites, dont deux en rez-de-jardin. Le pool house et sa terrasse surplombent une piscine qu'aurait pu "croquer" David Hockney.Coté verdure, La partie arrière de la propriété est un enchantement: avec des cactées magnifiques:un tableau!La belle est posée sur une parcelle de 2280m²; elle dispose de plusieurs cheminées, de l'air conditionné, de deux chalets de rangements ainsi que d'un abri voitures.Le jardin paysagé est irrigué et ...

Set on a hillside overlooking the Cannes countryside and the sea, this lovely property boasts 207 sqm of living space and 4 en-suite bedrooms, pool house, terrace and swimming pool.As for the greenery, the rear of the property is enchanting: with magnificent cacti, it's like a painting!This beautiful property sits on a 2280 sqm plot; it has several fireplaces, air conditioning, two storage chalets and a carport.The landscaped garden is irrigated and illuminated. Equipped with photovoltaic panels, it is impeccably maintained. A turnkey villa !

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE OPIO

11 chemin du village - 06650 OPIO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

